

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil yang diperoleh dalam penelitian “pengembangan masyarakat melalui kreativitas kerajinan tangan dari bahan bekas menjadi barang bermanfaat di komunitas upload do it your self tangerang” melalui penelitian kualitatif, dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi, maka dapat saya simpulkan.

1. Pemanfaatan barang bekas untuk dijadikan sebuah kerajinan dan untuk meningkatkan kreativitas masyarakat, merupakan suatu kegiatan yang harus mendapatkan apresiasi dari stake holder, baik dari instansi pemerintahan ataupun lembaga terkait, kreativitas dari bahan bekas merupakan merupakan salah satu cara untuk mengatasi permasalahan pengelolaan barang bekas.

Pengembangan kreativitas yang bertujuan untuk melatih potensi kreatif yang dimiliki oleh setiap manusia, komunitas upload DIY berfokus kepada wanita khususnya ibu-ibu rumah tangga sebagai target pengembangan kreativitas ini, ibu rumah tangga selain mempunyai banyak waktu luang untuk melatih kreativitasnya, juga bisa mendapatkan penghasilan tambahan dari hasil karya yang telah dibuat disisi lain komunitas upload DIY ingin

menunjukkan bahwa seorang perempuan juga berhak untuk mengekspresikan diri melalui karya, seni, dari kreativitasnya.

2. Pengembangan masyarakat melalui kreativitas kerajinan tangan dari bahan bekas, yang di hususkan kepada ibu rumah tangga, bertujuan agar memiliki hobi yang sama dalam berkreativitas, membantu perekonomian ibu rumah tangga menginspirasi wanita untuk lebih mandiri dan membuat inovasi melalui hasil karya. Dengan harapan ibu rumah tangga yang berjiwa kreatif, inovatif, solutif dan peka terhadap social dan cinta alam, dengan mengelola barang bekas agar mengurangi limbah menjadikan barang yang lebih bermanfaat. Komunitas upload diy bukan hanya melakukan pelatihan saja tetapi juga memberi wadah mempublikasikan hasil kreativitas, sehingga dapat menginsipirasi banyak orang dan beerperan aktif dalam kegiatan sosial. Sedangkan manfaat dari program yang diberikan oleh komunitas meliputi 3 aspek.

a. Aspek Lingkungan

Manfaat dari aspek lingkungan yaitu mendorong masyarakat agar lebih peka terhadap lingkungan, dengan pemanfaatan barang bekas yang dapat dikelola sehingga menjadi bermanfaat kembali.

b. Aspek Ekonomi

Dari aspek ini jelas menunjukkan bahwa komunitas upload diy ingin membantu para ibu rumah tangga agar dapat menghasilkan uang tambahan hasil dari kreativitas dan barang yang sudah mereka buat, dan komunitas sudah mewedahi hasil karya mereka untuk lebih banyak menarik peminatnya melalui media sosial instagram.

c. Aspek Sosial

Dari aspek sosial ini terlihat jelas bahwa komunitas upload DIY bukan hanya sebagai rekan pelatihan saja melainkan, wadah untuk ajang silaturahmi antar anggota dan ajang untuk lebih mengeksplorasi diri, agar dapat lebih berinovasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian ditemukan beberapa permasalahan yang masih menjadi salah satu faktor penghambat dalam kegiatan dan harus diberikan oleh pengurus kepada para anggotanya, sehingga mampu memberikan semangat dalam mengikuti setiap kegiatannya,, oleh karena itu saya membari saran yang mungkin dapat menjadi bahan pertimbangan bagi komunitas upload DIY tangerang. Saran tersebut antara lain, yaitu:

1. Stake Holder

Bagi komunitas upload diy tangerang, harus bisa melakukan kerjasama kepada para stake holder baik itu dari instansi pemerintahan, maupun dari organisasi dan komunitas terkait, agar lebih mendapatkan dorongan dan lebih dikenal lagi komunitas upload diy oleh setiap stake holder.

2. Komunitas Upload DIY

- a. Diharapkan komunitas upload DIY memberikan wadah untuk mendistribusikan hasil dari karya yang di buat, membuat wadah di semua media sosial, dan semua platform penjualan, agar lebih seimbang dengan profit yang diterima para anggotanya.
- b. Diharapkan komunitas upload DIY membuat website penjualannya sendiri, agar lebih memudahkan penjualan hasil dari karya yang telah dibuat.